



3年連続 春季東北大会出場

一夏に向けた準備へ

春季東北地区高等学校野球大会が開催され、明桜高校硬式野球部は、3年連続となる東北大会に出場しました。大会では、初戦で2本の本塁打が出るなど、コールドで快勝。2戦目は、延長戦の末惜しくも勝利できませんでしたが、主将の山口航輝（3年）が2試合連続で本塁打を放つなど、大会を通して打撃が好調でした。今回は、今年4月に就任した大牧大輔コーチに今後の目標などを聞きました。

全員で戦うチームへ

コーチインタビュー



コーチ
大牧大輔

春季の大会では、チームの持ち味である打撃力を生かしてプレーすることができました。一方で、今後の課題も見付き、得るものが多かった大会となりました。

全国高等学校野球選手権秋田大会の目標は、2年連続となる甲子園大会出場です。そのためには、技術面の向上だけでなく、チーム全体が一つになって勝利を目指すことが大切です。スタンドで応援する部員も、試合に出ている部員と一緒に戦っています。全員で戦うという意識でお互いに支えあいながら、秋田大会優勝を目指します。



明桜高校 Club Report

女子サッカー部 東北大会ベスト4



明桜高校女子サッカー部は、第60回東北高等学校サッカー選手権大会に出場し、ベスト4に進出しました。

試合結果

春季東北地区高校野球大会

1回戦

明桜高校 8 - 1 磐城高校 (7回コールド)

2回戦

明桜高校 6 - 8x 東北高校 (延長10回)

■ 明桜高校硬式野球部 FILE 1

室内練習場

硬式野球部専用の全面人工芝の室内練習場です。明桜高校敷地内の寮から歩いて5分程度の場所にあり、夜間や雨天時も利用することができます。

多くの部員たちが、自主練習で使用しています。自主練習時もコーチをはじめとした指導陣が参加し、指導を行っています。



明桜高校硬式野球部 MEIOH HIGH SCHOOL BASEBALL CLUB

クラブニュースレター担当 〒010-8515 秋田市下北手桜守沢 46-1 TEL 018-836-6527

